

Портфолио для 5 класса

Culture corner for Orel region



Orel is a city located in central Russia 350 km south of Moscow. In winter it can be cold here with an average temperature of -10 below zero in January. Make sure to have warm clothes a hat mittens and boots for winter. In summer the average temperature in July is 19 above zero. It is warm or hot, so you need different clothes. For example: T-shirt, a jacket, socks, jeans or shorts, a skirt. In autumn and spring the temperature can change so you need clothes for the rain. Don't forget to take an umbrella!

Культурный уголок для Орловской области

Орел — город, расположенный в центральной России, в 350 км к югу от Москвы. Зимой здесь может быть холодно, средняя температура января -10 ниже нуля. Обязательно возьмите с собой теплую одежду, шапку, варежки и сапоги на зиму. Летом средняя температура июля составляет 19 градусов выше нуля. То тепло, то жарко, поэтому одежда нужна разная. Пример: футболка, куртка, носки, джинсы или шорты, юбка. Осенью и весной температура может меняться, поэтому вам понадобится одежда от дождя. Не забудьте взять зонтик!

Озвучка на сайте и другие тексты для портфолио в 5 классе:

